



1年生を迎える会！

26日（水）に行われた「1年生を迎える会」では、Aチーム・Bチームともに歌とメダルをプレゼントし、1年生に歓迎の気持ちを伝えることができました。練習では何度も流れを確認してきました。当日は緊張した様子も見られましたが、各クラスの代表者が一生懸命セリフを言い、元気いっぱいの歌声を響かせ、立派に2年生としての姿を披露していました。

これからは、運動会や生活科の学習等で1年生との交流があります。今後も、お兄さんお姉さんとしての姿を見せ、引っ張って行ってほしいと思います。



◆ 個人懇談より ◆

現在、個人懇談期間中となっております。個人懇談のある日は特別日課で進んでおります。休み時間が少し短くなり、下校時刻も通常より早まっていますのでご確認ください。懇談では、学校や家庭での様子を交流し、今後のよりよい成長に向けたお話をさせていただいているところでした。

現在、火曜日と木曜日に取り組むことになっている家庭学習のお話が出ていました。こちらは、お手本プリントをノートに写すスタイルで進めていました。連休明けから学習内容を考えて取り組むこととなります。ご承知おきください。尚、家庭学習については、家庭学習専用ノート（昨年度使用していたもので構いません）を1冊準備していただきますようお願いいたします。すでに準備されている場合は、そのままご使用ください。宿題、家庭学習ともにご家庭で目をかけ声をかけていただきながら、子どもたちが取り組んでいる様子が伝わってきます。ありがとうございます。引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。